

[SUSCRÍBETE](#)[Inicio](#) > [Cali](#) > [Artículo](#)> [CALI](#)

Balance de las marchas en Cali convocadas por Petro este martes, 18 de marzo; ¿cómo transcurrió la jornada?

El comandante de la Policía de Cali y el secretario de Seguridad y Justicia, el rector de Univalle y el alcalde, Alejandro Eder, se pronunciaron en la tarde de este martes, tras las movilizaciones.

18 de marzo de 2025

Por: Redacción El País



Marchas en apoyo a las reformas del Presidente Gustavo Petro en la ciudad de Cali | Foto: Bernardo Peña



Este martes, 18 de marzo, los caleños salieron a las calles a marchar en respuesta a la convocatoria realizada por el presidente Gustavo Petro en respaldo de las reformas sociales de su gobierno.

Frente a esto, sobre las 5:00 p. m., el coronel Carlos Oviedo, comandante de la Policía de Cali, y Jairo García, secretario de Seguridad y Justicia de Cali, entregaron un balance de cómo transcurrió la jornada de movilizaciones.



Cientos de personas salieron a las calles de Cali, tras el llamado del presidente Gustavo Petro. | Foto: Bernardo Peña

"Desde la Policía de Cali se dispuso de un componente de seguridad para la atención de la jornada de la manifestación pública desarrollada en la capital del Valle. Inicialmente, tres concentraciones, posterior dos marchas, con un balance positivo", dijo el comandante de la Policía de Cali.

Sobre la quema del bus del MÍO frente a la Universidad del Valle, el coronel Oviedo precisó que se podría decir que fue un hecho aislado.

"Los hechos registrados cerca a la Universidad del Valle, donde fue incinerado un articulado del Sistema de Transporte Masivo, podemos decir que es un hecho aislado, fuera del área donde se llevaba a cabo la jornada de manifestación pública. Reprochamos las conductas. Identificaremos los actores de este hecho".

◆ Este martes, 18 de marzo, los caleños salieron a las calles a marchar en respuesta a la convocatoria realizada por el presidente Gustavo Petro en respaldo de las reformas sociales de su gobierno.

Frente a esto, sobre las 5:00 p. m., el coronel Carlos Oviedo,

comandante de la... pic.twitter.com/yNImXL20dK

— El País Cali 📱 (@elpaiscali) March 18, 2025

Asimismo, Jairo García, secretario de Seguridad y Justicia de Cali, detalló que las movilizaciones transcurrieron con tranquilidad. *"Hemos cumplido en términos de garantía de derechos para quienes participaron en las movilizaciones y quienes no lo hicieron"*.

Por su parte, el órgano rector de la institución universitaria también se pronunció acerca del bus del Masivo Integrado de Occidente por medio de un comunicado en el que expresó su rechazo frente a los hechos vandálicos presentados.

Guillermo Murillo Vargas, rector de Univalle, sostuvo que este **"es un sistema de transporte que brinda un servicio público muy importante a múltiples miembros de la comunidad universitaria, fundamentalmente estudiantes, quienes tienen que movilizarse desde los lugares más alejados de la urbe para llegar a las aulas de clase"**, y que, en este sentido, resultan bastante perjudiciales las acciones que llevan a cabo grupos vandálicos al interior del alma máter.



Los buses del MIO son altamente utilizados por los estudiantes que se dirigen a la Universidad del Valle. | Foto: Alcaldía de Cali

"Cualquier acto que atenta contra la integridad de este bien de servicio público, como el del día de hoy, debe ser condenado y repudiado", concluyó el académico.



**Alcalde Alejandro Eder se pronuncia frente a bus del MÍO incinerado frente a la Universidad del Valle:
"Vamos a encontrar a los responsables"**

A su voz de protesta y repudio se unió la del alcalde de la ciudad, Alejandro Eder, quien en declaraciones a medios, aunque en términos generales la jornada transcurrió sin desórdenes, **los hechos de violencia relacionados con el bus del MÍO "no representan el sentir del pueblo caleño"**.

Según el mandatario, su alcaldía está "comprometida con recuperar la autoridad y la seguridad" de Cali. **Añadió que llevará a cabo las investigaciones pertinentes para llevar ante la justicia a quienes cometieron estos desmanes en contra del MÍO en el sur de Cali.**

Regístrate gratis al boletín de noticias El País

Ingrresa tu correo electrónico

Acepto [Política de Tratamiento de Datos](#) de El País.

INSCRÍBETE AQUÍ

Marchas gobierno de Petro Presidente Petro Cali Policía de Cali balance



Sigue el canal de El País Cali en
WhatsApp



Descarga la APP [El País.com.co](#):

Google play

Apple store



Convierta a [El País.com.co](#) en su fuente de noticias aquí

Te puede gustar

Te puede gustar

Enlaces Patrocinados por Taboola

TRADE AI

[Registrarse](#)

Santiago De Cali: IA: gana hasta \$2,700 a la semana trabajando desde casa

VICI

Inversión fácil: CFD de Ecopetrol por \$200 [Descubre ahora]

BRAVO

[Registrarse](#)

Descubre cómo pagar menos por tus deudas